



Investigan muerte de mujer que se realizó cirugía estética en Cali

La Secretaría de Salud del Valle anunció que iniciará investigación preliminar para determinar las causas que le provocaron la muerte a Diana Janeth Morales, una mujer de 35 años que se practicó una lipectomía en un centro estético ubicado en el sur de Cali.

El procedimiento, según denunció el esposo de la víctima, José Alexander Morales, se hizo en un spa y “según las amigas que la acompañaban, sufrió una baja de presión.

La operación se hizo en una casa de dos plantas, las amigas escucharon que en el segundo piso gritaban pidiendo una ambulancia, les dijeron que la baja de presión era una cosa normal”. La mujer fue trasladada a la Clínica Rey David, sitio al que llegó sin signos vitales, según le dijeron los médicos a los familiares de la mujer.

“A las dos amigas que la acompañaban les dijeron que la llevaban al Hospital Universitario pero allá nunca llegó, las amigas no la encontraron. Fueron a varias clínicas buscándola hasta que pasaron por la Rey David y vieron la ambulancia en la que la sacaron”, dijo Morales a medios de comunicación.

Según voceros del Grupo de Inspección, Vigilancia y Control del departamento, el spa, que también funciona como clínica estética, no aparece registrado en la lista de prestadores de salud habilitados para realizar procedimientos estéticos en el Valle.

Se espera que la Secretaría de Salud de Cali también adelante las investigaciones correspondientes.

Su sepelio se realizará en la ciudad de Armenia este martes.

En lo corrido del 2015, la Secretaría de Salud del Valle tiene 5 casos reportados por malas prácticas en procedimientos estéticos.

Por su parte, la Secretaría de Salud de Cali tiene a la fecha dos procesos que cursan trámite jurídico.

El pasado 1 de mayo se registró la muerte de una joven de 21 años, luego de someterse a una cirugía estética en una clínica del sur de Cali.

La mujer, según comentaron amigos cercanos, llegó de Alemania para realizarse una lipoescultura y falleció por complicaciones.

Diario El País, 19 de Mayo de 2015. Página B2.